

Verkehrsinformations: Darmstädter Straße ab 13. August komplett geöffnet

Dreieich. Die Darmstädter Straße ist seit dem 9. August zwischen Hauptstraße Spenglerstraße wieder offen. Der Bereich der Darmstädter Straße vor der Hainer Chaussee aus Richtung Langen wird am 12. August asphaltiert. Wenn am 13. August die Markierungsarbeiten abgeschlossen sind und Firma Siemens die Ampel umprogrammiert hat, wird die Darmstädter Straße komplett für den Verkehr freigegeben. Die Baugruben in der Hainer Chaussee, Spenglerstraße werden erst am Donnerstag geschlossen und danach wird bis zum 23. August in diesem Bereich die Oberfläche wieder hergestellt. Die Rechtsabbiegespur von der Hainer Chaussee in die Hauptstraße bleibt bis dahin noch gesperrt, sodass die Rechtsabbieger über die Geradeausspur umgeleitet werden. Dadurch wird es in der Hainer Chaussee noch zu Verkehrsbehinderungen kommen. Nach Öffnung der Darmstädter Straße werden noch Arbeiten in der Rostädter Straße ausgeführt, die ebenfalls bis zum 23. August abgeschlossen sein werden.